

Fecha: 09-02-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 545,7
 VPE: \$ 3.000.825

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Título: Tercer accidente de un avión en Estados Unidos en diez días: esta vez fue en Alaska

Diez personas murieron cuando cayó una aeronave en medio de la nieve y el hielo

Tercer accidente de un avión en Estados Unidos en diez días: esta vez fue en Alaska

ALEJANDO PARDO

Tres accidentes de avión se han producido en Estados Unidos en dos semanas. El último ocurrió en la zona occidental de Alaska. Los rescatistas hallaron muertos este sábado a los diez pasajeros, incluido el piloto. Según la agencia AP, es el siniestro aéreo más mortal de los últimos 25 años en dicho estado.

La aeronave, un turbohélice monomotor que viajaba desde la localidad de Unalakleet, partió el jueves 6 de febrero rumbo al pueblo de Nome, pero menos de una hora después las autoridades perdieron contacto con el piloto. Las condiciones ese día eran complejas. Había nieve ligera y niebla, y una temperatura de 8,3° Celsius bajo cero, según el Servicio Meteorológico Nacional. Citando al mismo servicio, CNN informó que algunas áreas de la región pueden acumular hasta 13 centímetros de nieve y hielo, y experimentar ráfagas de hasta 72 km/h.

La Guardia Costera informó que el avión fue hallado a casi 55 kilómetros al sureste de Nome, y a 19 kilómetros de la costa.

En la plataforma X, la senadora por Alaska, Lisa Murkowski, escribió: "Mi corazón está destrozado por las noticias de Nome". Y sumó: "Alaska es una gran ciudad pequeña. Cuando ocurre una tragedia, nunca estamos lejos de los habitantes de Alaska directamente afectados. Pero eso también significa que nos unimos como comunidad para llorar y sanar".

Amanda Snyder, pastora de la iglesia luterana de Nome, declaró al periódico "The Nome Nugget": "Es desgarrador, porque cada una de las personas en esta sala ha estado en uno de esos aviones".

No hay claridad sobre las causas del accidente, pero las autoridades informaron que "un evento provocó una rápida pérdida de altitud y velocidad (del avión)".

Entre los fallecidos se hallan Rhone Baumgartner y Kameron Hartvigson,

Sólo se sabe que el vehículo perdió velocidad y altitud. Estos vuelos son claves en Alaska, pues conectan a múltiples localidades aisladas.



Diez personas viajaban en la aeronave. Ninguna sobrevivió.

cuya misión era reparar un sistema de recuperación de calor, algo crucial para la planta de agua de Unalakleet. Esta localidad de 690 habitantes se sitúa a 240 kilómetros de Nome. Y es conoci-

da porque se encuentra en el sendero donde se realiza la carrera de perros de trineo más famosa del mundo. Nome, por su parte, tiene 3.600 habitantes, y es una de las ciudades donde

se produjo una fiebre del oro a fines del siglo XIX y comienzos del XX.

La empresa que operaba el avión se llama Bering Air y opera desde 1979, según informó el diario "El País". Y su papel es clave, porque conecta varios pequeños aeropuertos repartidos en distintos lugares de la vasta Alaska, donde son múltiples las localidades que no acceden a la red principal de carreteras. Estos vuelos son fundamentales sobre todo en invierno, aunque deben lidiar a menudo con las duras condiciones climáticas.

Washington y Filadelfia

Este accidente es el tercero en los últimos días en Estados Unidos. El 29 de enero, en Washington, un avión comercial con 60 pasajeros y cuatro tripulantes chocó en el aire con un helicóptero militar Black Hawk con tres tripulantes. Ambas aeronaves cayeron al río Potomac. No hubo sobrevivientes y desde las gélidas aguas del río -en esta época alcanzan los 2° Celsius- se recuperaron 40 cadáveres. Muchos de los pasajeros del avión comercial eran participantes de un campeonato de patinaje en hielo. Uno era un ciudadano argentino que iba con su hijo de nacionalidad chilena, de 13 años.

El segundo accidente ocurrió en la ciudad de Filadelfia el 31 de enero, dos días después. Esta vez, un avión médico se estrelló de noche frente a un centro comercial en una zona residencial de esta urbe del estado de Pensilvania. La aeronave era una ambulancia que cayó en plena avenida. El impacto generó un incendio en varias casas. Las seis personas que iban a bordo fallecieron. Todos eran mexicanos: cuatro tripulantes, un paciente pediátrico y su acompañante. Además, murió el conductor de un automóvil que fue golpeado por el avión.